
上筒井小学校 9月19日（日）
湊小学校 10月 3日（日）
こうべ小学校 10月17日（日）
なぎさ小学校 10月24日（日）
宮本小学校 11月 7日（日）
雲中小学校 11月14日（日）
湊川多聞小学校 11月21日（日）
中央小学校 11月28日（日）
山の手小学校 12月 5日（日）
港島小学校 12月12日（日）
春日野小学校 12月19日（日）

　平成22年第3回定例市会が、9月 21日から10
月 26日まで36日間開かれました。平成21年度の
一般会計、特別会計、企業会計決算について、決算特
別委員会で局別審査が行われ、私は産業振興局の審議
を担当しました。ボランティア通訳として現場で神戸
の観光案内や、通訳業務に関わってきた経験をふまえ、
観光産業を中心に質疑をしました。

Q�上海・長江交易促進プロジェクトは、国の復興特定
事業としてスタートしたが、この10年の実績は？
A�時代の変化に合わせて内容を見直してきたが、今後
は個別案件で交流したい。
Q�国内外、特にアジアからの教育旅行の誘致を積極的
に進めていくべきだと思うが？
A教育委員会と連携して受入体制の充実に努めたい。
Q�「光の都」神戸の推進のためにも摩耶ケーブルは重
要な都市装置であるので、改めて利用増大を図り、
事業継続をすることはできないか？
A経営状況が厳しく事業継続は非常に困難である。
Q�コンベンション振興は重要な都市戦略であるので、
積極的に取り組むべきであると思うがどうか？
A�他都市との都市間競争も激しくなっており、施設を
総合的に見直し、さらに推進していきたい。
Q �4 月に部局を横断する形で発足した観光コンベン
ションビューローの果たすべき役割は大きいと思う
が、どのように推進していくのか？

A都市戦略や事業を部局横断的に展開していきたい。
Q�クルーズ船着岸の際の神戸らしいおもてなしが、必
要だと感じるがいかがか？
A�神戸の着地型観光のさらなる充実を図り推進したい。

　10月は乳がん検診を呼び掛けるピンクリボンキャン
ペーンです。10月17日にはピンクリボン　スマイル
ウォークが神戸でも開催され、私は今年も多くの方々
と共に東遊園地から５ｋｍコースを歩きました。
　皆様も、がんの早期発見、治療のため検診の受診を！

　中央区内全小学校で小池ひろのり県会議員との共催
で報告会を開催しています。いずれの会場も日曜日午
後４時から5時までです。
　ご都合に合わせて近くの会場においでください。

産業振興局　平成21年度決算特別委員会

県政・市政報告会開催中

ピンクリボン　スマイルウォークに参加

平木ひろみプロフィール
経　　歴：兵庫県立長田高校、大阪大学法学部卒業

（在学中米国に留学、家族で米国に駐在）
　　　　　ソニー株式会社（初の海外営業担当女性社員）
　　　　　国連防災世界会議事務局スタッフ
　　　　　芦屋大学国際交流センターシニアアドバイザー
社会貢献：保護司、ＮＰＯ法人ＷＡ（障碍者作業所）理事
　　　　　南京町商店街振興組合顧問
　　　　　港都軟式野球連盟副会長
　　　　　財団法人少林寺拳法連盟神戸六甲支部顧問
　　　　　兵庫県早朝野球連盟副会長、同神戸会長
　　　　　ボランティア通訳の会会員� （神戸市）
　　　　　小学校英語活動企画運営委員長
　　　　　青少年健全育成委員長� （川崎市）
　　　　　麻薬中毒撲滅委員会理事
　　　　　市教育委員会2ヶ国語委員会委員長� （米国）
家　　族：夫、一男二女

東灘区選出　よこはた和幸議員と共に参加しました。
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